

## Participación de la comunidad médica en el Registro Mexicano de Personas con Lupus



El **Registro Mexicano de Personas con Lupus (LupusRGMX)** es un grupo multidisciplinario de investigadores que tiene como objetivo recabar información clínica y sociodemográfica de personas mexicanas con lupus, con el objetivo de generar estadísticas que permitan informar políticas de salud pública.

El análisis e integración de la información recolectada facilitará la generación de nuevos conocimientos sobre cómo se comporta esta patología en la población mexicana. Los datos se anonimizan para su análisis.

El **Registro Mexicano de Personas con Lupus** cuenta con la aprobación del **Comité de Bioética en Investigación del Instituto de Neurobiología, UNAM**.

### Los pacientes pueden participar en el Registro de dos maneras:

1. Con el apoyo directo de su médico tratante, quien le ayudará al/la paciente a abrir su registro y llenar los cuestionarios médicos con base en el historial de salud.
2. De forma independiente, iniciando el registro por ellos mismos y llenando los cuestionarios de salud física y mental, con base en el conocimiento sobre su estado de salud.

### La comunidad médica puede ayudar al crecimiento del Registro de dos maneras:

1. Adhiriéndose al **protocolo de ética** registrado en el Instituto de Neurobiología. De esta manera, pueden activamente ayudar a sus paciente a iniciar sus registros y contestar los cuestionarios médicos. Esto se hace por medio de una **carta de intención** enviada a la Dra. Alejandra Medina Rivera <[amedina@liigh.unam.mx](mailto:amedina@liigh.unam.mx)>
2. Invitando a sus pacientes a buscar el Registro y a unirse de forma independiente. En este caso no se requiere adhesión al protocolo de ética, ya que el/la paciente llenará su información en el Registro de forma individual fuera de la consulta médica.

Es importante remarcar que la intervención del médico tratante sólo se debe enfocar en los cuestionarios médicos, los cuestionarios de salud mental están diseñados para ser autoaplicables son solo de carácter informativo/exploratorio y no de diagnóstico.